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El Alcalde admite que es 
“casi imposible” cerrar 
el acuerdo de La Vega 
antes de las elecciones
Wenceslao López reconoce en la Cámara 
debilidades en Turismo y promete no contar con 
Rosón para esa área si logra retener la Alcaldía

Ch. NEIRA 
Los encuentros de los candida-

tos a las elecciones municipales y 
regionales en la Cámara de Co-
mercio de Oviedo combinan la 
confesión pública con el acto de 
campaña. Ayer, el Alcalde de 
Oviedo, Wenceslao López, con-
firmó esa tendencia, habló mu-
cho, sin demasiado filtro, y pro-
metió bastante. Tan locuaz fue que 
hasta en tres ocasiones llegó a pe-
dir a la prensa cierta prudencia a la 
hora de poner por escrito sus afir-
maciones. No tuvo esos reparos, 
no obstante, cuando a preguntas 
del vicepresidente de la Cámara, 
José Manuel Ferreira, sobre el 
proyecto más urgente y el más in-
mediato admitió que le gustaría 
cerrar el acuerdo de cesión de De-
fensa con La Vega pero que es 
“casi imposible” lograrlo para an-
tes de las elecciones. 

“El 28 de abril está ahí. Nos 
quedan 20 días, es casi imposible 
cerrar un acuerdo, el tiempo juega 
en nuestra contra”. Con todo, pro-

metió que “el asunto está bastan-
te maduro” y que seguirá intentán-
dolo porque el convenio es “inmi-
nente”. 

Precisamente el futuro de La 
Vega y el del plan para los terre-
nos del viejo hospital fueron dos 
de los logros que exhibió antes los 
empresarios de Oviedo. Asuntos, 
explicó, para los que nadie había 
mirado y que él ha conseguido de-
jar encauzados, con “avances im-
portantes” y donde reside, ade-
más, el progreso de Oviedo. 

Entre las promesas hubo tam-
bién la de marcar distancia con 
sus socios de Somos. La idea pla-
neó varias veces durante el en-
cuentro, pero se hizo muy explíci-
ta cuando José Luis Álvarez Al-
meida, presidente de la patronal 
hostelera Otea, remató lo que po-
dría parecer un tercer grado al Al-
calde con una pregunta: 

–¿Si eres Alcalde volverá a ser  
concejal de Turismo Rosón? 

 –No 
También afeó el Alcalde la ges-

tión en el área de licencias, donde, 
reveló, él mismo había sufrido los 
problemas al tardar un año en lo-
grar una para la apertura de una 
consulta. Su experiencia en proce-
sos informáticos le llevó a “tratar 

de intervenir”, pero, explicó, se 
encontró con “reticencias”. La so-
lución del modelo colaborativo, 
dijo, está bien pero “no debería de 
resolverse así, debería haber otros 
mecanismos”. No olvidó, tampo-
co, “las deficiencias importantes” 
del proyecto del Bulevar y el 
“riesgo alto de aprobarlo en esas 
condiciones”. 

Más allá, el “viejo rockero de la 
política”, como lo presentó el pre-
sidente de la Cámara, Carlos Pani-
ceres, habló de su experiencia vi-
tal, del barrio más humilde de 
Oviedo a la informatización de las 
principales empresas de Asturias 

y se presentó como el más capaz 
de los candidatos por haber podi-
do “identificar, diagnosticar y bus-
car la solución” para los proble-
mas de la ciudad en estos cuatro 
años. Entre las recetas inmediatas 
citó la creación de un órgano de 
gestión mixto con las empresas 
para tratar, en especial, sobre co-
mercio y turismo, aseguró que tie-
ne 108 proyectos en el capítulo de 
inversión ya preparados “para me-
ter en la cadena de producción” y 
reveló que uno de sus proyectos 
más queridos es uno para regene-
rar los barrios viejos de Oviedo, 
“dejarlos nuevos”.

Wenceslao López, en el centro, entre Ana Rivas y el presidente de la Cámara, Carlos Paniceres. | IRMA COLLÍN

“En cuatro años 
he diagnosticado 
los problemas  
de Oviedo”, dijo 
el candidato, “y 
salgo con ventaja”

Mallada y Canteli quieren 

reunir todos los edificios 

de Justicia en el Cristo
El candidato popular a la Alcaldía propone crear 
un centro social en la lavandería del viejo HUCA

Lucas BLANCO 
Teresa Mallada y Alfredo 

Canteli, candidatos del PP a la 
presidencia del Principado y la 
alcaldía de Oviedo, respectiva-
mente, defendieron ayer la idea 
de utilizar los abandonados te-
rrenos del viejo HUCA en el 
Cristo para “reunir todos los ser-
vicios del poder judicial”. La as-
pirante al gobierno regional se 
comprometió a dedicar fondos 
al proyecto en caso de resultar 
elegida, así como a agilizar los 
trámites para recuperar la plaza 
de toros como “un espacio mul-
tiusos como el de otras ciudades 
de España”.  

Canteli agradeció el redoble 
de esfuerzos de Mallada por co-
nocer las necesidades e Oviedo. 
“La candidata del PP en toda As-
turias dedicará toda una mañana 
a nuestra ciudad y eso es para te-
ner en cuenta”, apuntó respecto a 
la disposición de su compañera 
de partido para conocer de cerca 

la realidad “de una zona sensi-
ble” para la capital asturiana co-
mo el barrio del Cristo. 

La candidata al Principado 
mostró su total respaldo a todos 
los proyectos del que para ella 
será “el futuro Alcalde” de la ciu-
dad. Entre los mismos, subrayó 
la idea de dedicar la lavandería 
del viejo hospital a levantar un 
nuevo centro social y como me-
didas urgentes, en caso de llegar 
al gobierno, anunció “un informe 
exhaustivo” para conocer el esta-
do de todos los edificios del an-
tiguo complejo sanitario para al-
bergar diferentes equipamientos.  

El Calatrava, “un pulmón”. 
Por otro lado, Alfredo Canteli 
destacó su intención de que el 
centro comercial del Calatrava 
se convierta “en otro pulmón” 
para el barrio. “Será una zona 
importante y pondremos las 
condiciones para que se llene de 
gente”, anunció el candidato po-
pular. 

PASEO POR LA “ZONA SENSIBLE”. 

El candidato popular a la Alcaldía y 

la aspirante a la Presidencia del 

Principado dieron un paseo por el 

viejo HUCA, al que calificaron como 

“una zona sensible” para barajar 

proyectos en la zona. | LNE
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